

HAUT COMITE POUR LA FRATERNITE HUMAINE

Ce Haut comité a été créé en septembre 2019 pour aider à la mise en œuvre des recommandations du « [document sur la Fraternité Humaine pour la paix mondiale et la coexistence commune](#) » signé le 4 février 2019 à Abu Dhabi par le Pape François et le Grand Imam d'Al Azhar Ahmad Ibn Tayyib.

Composition du Comité

Le Comité est composé de neuf membres.

Le Saint-Siège est représenté par

Mgr Miguel Ángel Ayuso Guixot, président du Conseil pontifical pour le Dialogue interreligieux,

Mgr Yoannis Lahzi Gaid (1), secrétaire particulier du Pape François.

L'Université Al-Azhar est représentée par

son responsable **Mohamed Husin Abdelaziz Hassan**,

Mohamed Mahmoud Abdel Salam (1), juge et ancien conseiller du Grand-Imam.

Les Émirats arabes unis sont représentés par

Mohamed Khalifa Al Mubarak, ministre de la Culture d'Abou Dhabi,

Yasser Saeed Abdulla Hareb Almuhaïri, écrivain et journaliste,

Sultan Faisal Al Khalifa Alremeithi, Secrétaire général du Conseil des Anciens.

Ont rejoint le Comité

le rabbin Bruce Lustig, grand rabbin de la congrégation hébraïque de Washington,

Madame Irina Bokova, ancienne directrice générale de l'UNESCO.

(1) Ce sont **Mgr Yoannis Lahzi Gaid** et **Mohamed Mahmoud Abdel Salam** qui ont rédigé le « document sur la Fraternité Humaine pour la paix mondiale et la coexistence commune ».